

瑞穂区制 80 周年

Vol.3

みずほっぺかわらばん



瑞穂区保健環境委員会
会長 亀垣 伊都子 様

結婚して瑞穂区に住むことになりました。当時は、現在の瑞穂陸上競技場がある場所の東側に森があり、生まれ育った緑区と雰囲気似ていて安心できた覚えがあります。

子育てが落ち着いたところに、町内会長から頼まれ、当時の保健委員を引き受けました。平成十一年に、「ごみ非常事態」が宣言された時には、複雑な分別方法を各町内に周知して回り、その後、分別が浸透し、ごみの量を大きく削減できた時は驚きとともに、達成感がありました。また、学区の会長になった年が、瑞穂学区保健委員会六十周年の年であり、記念誌の作成のため、区や保健委員会の歴史を勉強したことや、みなさんに協力いただいたこと、記念式典を区役所で開催したことが良い思い出です。

一人暮らしの高齢者が孤立することがないように、地域で見守り、支えていく取り組みをすることで、生まれ育ったところで生涯を送れるようなまちなってほしいと思います。



瑞穂区医師会
前会長 狩野 良雄 様

親の引っ越しに伴い、幼少のころから、瑞穂区に住むようになりました。弥富通はまだ舗装されておらず、砂利道で、平針行きのバスがもくもくと埃を巻き上げて走っていた景色が思い出されます。

医師会の活動では、メーリングリストやホームページの立ち上げなどICTの活用に積極的に取り組みました。また、休日急病診療所の建て替えにも携わりました。休日急病診療所の二階からは桜並木が見え、瑞穂区ならではの景色を楽しむことができます。

瑞穂区には大曲輪遺跡をはじめとする歴史的・文化的な遺産がたくさんあります。中根城、高田城といった城や神社、寺などがたくさんあったのは、瑞穂区がかつての街道が交差する場所に位置していたためだと思います。活気ある町にするためにも、瑞穂区の歴史的・文化的遺産を若い世代にも大きくアピールして、盛り上げていってほしいと思います。



瑞穂区食品衛生協会
会長 伊与田 文郎 様

親が洋菓子屋を始めたため、瑞穂区に引っ越してきました。当時は親が作ったお菓子を食べることが一番好きで、楽しみでした。瑞穂区には以前、市電が走っており、子どものころ、あの首を振るように走る電車をずっと見ていました。今もふと思い出すことがあります。もう一回走らせてほしいと思います。また、名古屋まつりの時には、花電車や花バスが走っていました。名古屋まつりの雰囲気を瑞穂区でも感じることができ、瑞穂区でも復活させてほしいと思います。

子どもたちには良い環境で育ってほしいので、学区や町内会で環境づくりに取り組んでいます。自分も地域に育ててもらったので、子どもたちにも良い環境で育ててもらい、生まれ育った瑞穂区の良いところを受け継いでほしいと思います。

行政の方には、地域の声を良く聴いてもらい、住んでいる人たちに、「この町に住んで良かった」と言ってもらえるような町にしてほしいと思います。



まちの先輩 ☆思い出&エール☆ インタビュー

保健の分野で長く活動されてきた皆様へ「瑞穂区の思い出」や「瑞穂区の将来へのエール」をお聞きました。今後の区政に活かしてまいりたいと考えています。



瑞穂区長 加藤和彦

瑞穂区は令和6年2月11日に区制80周年を迎えます。各種イベントにおいて80周年の特別な取り組みを工夫していますので、その様子をお知らせします。瑞穂区の思い出をお聞きしたインタビューも掲載しています。

～瑞穂区制80周年の取り組み結果～



十一月六日から十日まで、地域包括ケアシステムの普及啓発イベント「みずほフェスタ」を開催しました。

医師の西川満則氏と主任介護支援専門員の大城京子氏による市民講演会「認知症になっても私らしく」や、介護サービス事業所利用者による作品展を行いました。

作品展では、ボッチャ体験や瑞穂区歯科医師会によるオーラルフレイル診断を実施したほか、瑞穂区制八十周年記念ブースを設け、名古屋市立大学の学生に作成協力いただいた瑞穂区の歴史や特徴をまとめたパネルの掲示や、八十歳からチャレンジしたいことを書いて貼っていただく「八十歳のチャレンジ」ボードを展示しました。

つながる医療・介護・福祉の輪 みずほフェスタ, 23



第十九回愛犬クイズラリー with ごみ拾い
山崎川

十月二十八日に山崎川散策路及び田辺公園において、瑞穂区保健環境委員会と共催で「愛犬クイズラリー」を開催しました。今年度は区制八十周年を記念して、瑞穂環境事業所とも共催し、クイズラリーと併せてごみ拾いを行いました。約百人の方が犬の適切な飼い方等についてのクイズラリーを楽しみ、二十六組の方がごみ拾いに参加しました。

また、田辺公園内には、名古屋市獣医師会の「健康相談ブース」や動物愛護推進員の「しつけ相談ブース」等も設置し、参加者で賑わいました。

参加した皆様からは、「体を動かしながら学習、とても素晴らしい企画でした」、「ごみ拾いに参加できてよかった」という声をいただきました。



瑞穂区民まつり2023

十一月四日にパロマ瑞穂レクリエーション広場において、区民の皆様のふれあいや交流を深める一大イベントである「瑞穂区民まつり」を開催しました。

さまざまな団体がブースを出展し、縁日も開催されました。ステージ発表では、ダンスや太鼓などが披露されたほか、「みずほっぺ」や来場者も参加して盆踊りを楽しみました。

今年度は、区制八十周年特別企画として、「区民の命と暮らしを守る」をテーマに、消防特別車両や警察特別車両など十台を展示したほか、イベントの締め括りに開催した「ステージ大抽選会」では区制八十周年記念賞を設け、まつりを最後まで盛り上げました。

晴天にも恵まれ、多くの方に「ご来場いただきありがとうございました。」



～瑞穂区の今と昔～



昭和38年頃



令和5年12月

【今昔写真展】
一月二十六日まで開催中
(土日祝日を除く)
時間 午前九時～午後五時
場所 区役所二階 さくらルーム

今昔写真展の内容をご紹介します。

今回の写真は、瑞穂警察署です。昭和七年に竣工した庁舎が老朽化したため、昭和四十三年に現在の庁舎に建て替えられました。

～今後の瑞穂区制80周年記念行事の予定～

令和6年1月発行
瑞穂区役所企画経理室
電話：852-9242

～1月26日 区制80周年記念 今昔写真展
2月5日 区制80周年記念 感謝状贈呈式

次号 (Vol.4) は、令和6年3月11日 (月) 発行予定です。